

- Le Programme canadien de reconstruction sociale, qui a commencé en 1995 et dispose d'un budget de 19 millions \$ étalé sur cinq ans, permet d'appuyer la reconstruction permanente de la société salvadorienne, en favorisant la promotion de la démocratie et les droits de la personne et en contribuant à réduire la pauvreté grâce à des activités de production. Le programme finance des projets présentés par des organisations salvadoriennes et canadiennes dans les domaines de la réforme politique et du développement institutionnel; il appuie également des initiatives locales.
- Les paiements au titre du Fonds canadien pour l'environnement, doté d'un budget de 8,1 millions \$, ont commencé en juillet 1993 et se poursuivront jusqu'en 1996. Le Fonds, établi en devises locales, est à la disposition des organismes locaux et canadiens non gouvernementaux et d'autres groupes voulant mettre sur pied des projets pour la promotion d'une gestion judicieuse des ressources naturelles, la protection de l'environnement et des initiatives associées au développement durable.
- En 1994-1995, le Fonds canadien pour l'environnement a appuyé également vingt initiatives locales dans les domaines de l'agriculture, des systèmes d'eau potable et de l'environnement.
- Les programmes bilatéraux continueront de porter sur la reconstruction sociale, au cours de la période allant de 1995 à l'an 2000.
- L'Agence canadienne de développement international (ACDI) appuie actuellement treize initiatives de partenariat avec des organisations non gouvernementales, notamment Plenty Canada, Salvaide Humanitarian Aid (Ontario), le Centre canadien d'étude et de coopération internationale, la Fondation canadienne contre la faim et Oxfam Canada. D'autres initiatives sont des projets qui touchent plusieurs pays, dont El Salvador.
- Les programmes des institutions non gouvernementales en El Salvador ont connu une croissance rapide ces dernières années. L'ACDI appuie actuellement plusieurs projets concernant notamment l'environnement et l'alphabétisation fonctionnelle qui sont exécutés par des institutions canadiennes, dont la Société de coopération pour le développement international, le Sierra Club of Western Canada et la Coalition des organisations provinciales des handicapés. Trois autres projets s'adressant à plusieurs pays et ayant des activités en El Salvador bénéficient aussi d'un appui de l'ACDI.